
Frau Gottlieb macht darauf aufmerksam, dass der Geländewagen bereits 15 Jahre alt ist und die 
Kommunalhydraulik durch die zahlreichen Wintereinsätze sehr gelitten hat. Aus Sicht der 
Verwaltung ist eine Neuanschaffung unumgänglich, zumal diese schon jahrelang geschoben 
wird. 
 
Es folgt nun die Abstimmung. 
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